
事務所／〒963-8001 郡山市大町1-2-17 大一ビル1階　TEL024-923-0729　FAX024-939-5678

国際ロータリー２５３０地区 郡山ロータリークラブ　会長：佐藤 尚宏　幹事：橋本 勝　例会場：郡山ビューホテルアネックス　ＴＥＬ．０２４-９３９-１１１１　例会日：木曜日

会報第５号（通算3382号）2022.8.18発行 編集責任者：橋本 勝　編集：クラブ会報委員会　委員長 矢部 浩樹
副委員長 石井 祐一／委員 青木 誠・伊藤 清郷・大山 勇起

KORIYAMA
ROTARY CLUB
国際ロータリー第2530地区（旧承認番号 3992）

郡山ロータリークラブ
ウェブサイト

第５回　2022年８月４日

W E E K L Y
 R E P O R T
2 0 2 2 ‒ 2 0 2 3

　皆さん、こんにちは。先週、ガバナー公式訪問が
ございました。皆様の大きな協力を頂きまして、つつ
がなく終了し一つ大きな山を越えたなと思っております。本日は8月度
の役員理事会がございました。8月18日にアサヒビール園で納涼会
をしようという話で進めていましたが、現在のコロナの状況を鑑みて
延期をさせて頂きます。昼の例会に変更致しますので、どうか宜しく
お願い致します。8月1日の会長幹事会の中で、当クラブは現状、昼
の例会に関しましては休会することなく進めて参りたいと思っておりま
すが、夜の例会に関しましては逐次コロナの状況を見ながら判断を
して参りたいと思います。
　次に新会員の承認を頂きたいと思います。一井朋和さん、NTT
東日本福島支店支店長です。もうひと方、田中明寿さん、㈱エヌジェ
イアイの執行役員本部長をされている方です。皆様いかがでしょうか
（拍手）。ありがとうございます。どうか温かいご支援、友情を持って
盛り上げて頂きたいと思います。
　先日、会津若松RC70周年記念に私と幹事と石黒パストガバナー
で行って参りました。10年前の60周年記念も幹事として神山会長と
一緒に参加しております。東京RCから会長・幹事が呼ばれておりま
して、会長は来られないということで、谷川副会長、幹事は錢高組
の社長さんが来ておりました。その際にスポンサークラブということで、
東京RCと郡山RCが感謝状を頂いて参りました。谷川副会長は「コ
ロナが落ち着いたら是非東京に来てください」と言っておりましたの
で、是非郡山RCで東京に行きたいと思います。

会長挨拶 佐藤尚宏 会長

　ロータリーレートですが、ドルも130円ぐらいに下
がってきました。8月からは133円に変更となります。
福島県青少年教育振興会に青少年奉仕委員会から1口10,000円
を、また肢体不自由児後援会に社会奉仕委員会から後援会会費1
口5,000円を寄付させて頂きます。中央分区10RCの会長幹事会の
中で、地区の社会奉仕委員会の渡辺勝さんより、アンケート調査の
依頼がありました。中学2年生になると職場訪問があるのですが、今
コロナで全くできず、将来的に何を目指すのかということで、是非とも
自分の会社のPRとして書いて頂いて、8月26日に締め切って地区
に送ります。分かる範囲内で書いて頂きたいと思います。皆様のご
協力を宜しくお願い致します。

幹事報告 橋本　勝 幹事

◎本日も例会へのご参加、ありがとうございます。
 佐藤尚宏君
◎本日は第 5 回例会です。杉田支店長の卓話、楽しみに！
 橋本　勝君、菅野秀士君
◎杉田支店長、卓話宜しくお願い致します！ 山口　仁君

ニコニコＢＯＸ委員会報告
佐藤　聡 委員長

総員／ 98名　出席／ 55名　欠席／ 43名
出席率／ 56.12％　前回修正率／ 64.37％
他クラブ出席／ 2名

出席報告 有賀隆宏 委員長

役員・理事・委員長就任挨拶

　米山記念奨学会とは、海外の日本に在住する学

池田達哉 米山記念奨学会委員長〒963‒8022  郡山市西ノ内2‒6‒18

一般財団法人 太田綜合病院
副理事長 太　田　健　三

☎ 925‒0088　　931‒1155

〒963‒8014 郡山市虎丸町2‒11
郡山虎丸町第一生命ビル３階

福島テレビ 株式会社
郡山総支社長 木　村　　毅

☎ 931‒8000　　934‒4832

国歌斉唱「君が代」
ロータリーソング斉唱「奉仕の理想」
ロータリーの目的　四つのテスト唱和

堀川紀房君ロータリー情報委員長

　入会して2年程ですが、ロータリーの友をしっかり
と読んでおりますので、ロータリーの友の魅力を伝え
ていけたらと思います。ただなにぶん知識も経験もないので、ピント外
れな紹介をすることもあるかと思いますが、そこは温かい目で見て頂
ければと思います。1年間宜しくお願い致します。

佐久間盛徳 雑誌委員会委員長

　アサヒビール園につきましては延期となりましたが、是非とも暑いう
ちにまた企画したいと思います。9月17日㈯に親睦ゴルフコンペを予
定しております。場所はグリーンアカデミーカントリー倶楽部で、9時集
合で9時38分スタートです。プレー費は10,000円、キャディーが居
ない為オールセルフとなります。

親睦活動委員会報告
横山　大 委員長

　5日／鈴木　淳君 　6日／綾　哲志君
11日／國津一洋君　　17日／伊野泰司君
19日／高橋裕一君　　23日／渡邊邦浩君

8月誕生日祝い

　4日／島貫賢一君 21日／酒井良胤君
31日／橋本謙一君

8月結婚記念日祝い

プログラム委員会報告

　8月18日は納涼会の予定でしたが、昼の例会と
なりましたので、会員卓話を㈱創成の鈴木基修代表取締役にお願
いする事となりました。
　本日の卓話は、野村証券㈱郡山支店の杉田支店長にお願いをし
ております。宜しくお願い致します。

山口　仁 委員長

野村証券㈱ 郡山支店
　　　支店長　杉田観稚夫君

会員卓話
「自己紹介」

　私は昭和56年6月26日生まれです。出身は千葉県市川市で、
両親と私は一人っ子です。父親は大学に入るのに5年浪人して入
ったそうで、母親は高校卒業して千葉県に来て父と結婚し、両親は
東京で中華料理屋をやっておりました。周りは老舗の料理店ばかり
で、周りは行列でうちの店だけ全然お客さんが入らなかったのです
が、その中で私一人を育ててもらった両親に対しての感謝が今でも
凄く強い思いとしてあります。大学は早稲田大学を卒業して、なぜ野
村証券に入ったかと言うと、家庭が裕福じゃなかった中で、大学まで
行かせて貰ったということもあり、大人になったら恩返しをしたいとい
う気持ちでした。野村証券では入社してすぐ、出身地から離れた所
で度胸試しと言うことで名古屋に行かされました。朝5時に出社して
夜中12時ぐらいまで名刺を配って来いと。証券知識ゼロ、夏は自転
車でスーツでネクタイもして、雨が降ったら傘さすなと。ずぶ濡れだっ
たらお客さんは入れてくれるだろうと、いつの時代だみたいな営業を
しまして、もっと理不尽だったのが夜中12時ぐらいに上司から電話
がかかってきて、バーやスナックに呼び出されて、終わるのが大体4
時なんです。そういうことを名古屋駅前支店で味わいました。2年目
の時に人事部面談がありまして、そこでこんな理不尽なことをさせら
れているが、私はお客様のためになるようなビジネスをするために会
社に入ったんだと言ったら、すぐ飛ばされました。それが新しく店舗
立ち上げた東京の神田支店で、お客様がゼロのスタートで、6年ぐら
いで潰れて私以外の営業は全部辞めました。平成19年には、リー
マンショックで非常に厳しい時でしたが、次に姫路支店に行きました。
関西のノリについて行けず、5年半ぐらい居て苦労しました。その後
は営業の統括をする本店営業部に行って、組織とか支店長経験者
が部下になるという状況でした。ここまでは自分に驕り生意気な面が
あったと思うのですが、本当に先輩達に対して感謝し、心を開かなきゃ
いけないなと痛感しました。郡山には令和2年に参りました。通常前
任の支店長と引継の挨拶で回って歩くのですが、コロナでそれもまま

「人材育成と企業のあり方」
　保土谷化学工業㈱ 郡山工場
　　執行役員郡山工場長
　　　　　　　 武居厚志君

次 回 第７回例会
令和4年8月25日㈭

会員卓話

ならず、支店長としての最大の役割のディナー・ゴルフ・ランチも禁止
でした。郡山で2年過ごしていますが本当に住みやすい町です。
私は東京に家族がいますが、帰ろうと思えばアクセスもいいですし、
今後うちの野村不動産グループが再開発で郡山をやらせて頂くとい
うことで、将来的にここに住みたいなと今でも本気で思っており、あと
は嫁さんとの交渉になりますが、今のところ70％ぐらいの確率で持っ
て行けるんじゃないかなと思ってます。
　郡山支店の概要については、社員は43名おり、地元の社員が
29名で全国でもかなり高いです。女性は6割程です。地域に根付
いた支店、愛される支店になっていかないといけないということで、こ
のメンバーでやってます。1984年5月14日に開設して、今は駅前に
移転しましたが、2024年に40周年を迎えます。東北で唯一、福島
県内は3つの支店・営業所があります。他の県は大体1つしかない
んですけど、その中で郡山というのは重点的な地域になってます。
私で15代目の支店長になります。普通野村証券の場合は札幌・仙
台・京都・神戸・福岡みたいなところからしか役員は出ないのです
が、直近でも野村証券営業部門のトップをやってます杉山は郡山支
店の生え抜きの社員だったりとか、元常務も郡山支店に在籍したりと
か、他の地域ではありえないぐらい、多くの役員を輩出しております。
　今、我々野村証券は変わらなきゃいけないと思っております。金融
リテラシーが日本の場合はまだまだでありますので、金融教育も含め
て非常に強化をしています。高校の家庭科でお金について学ぶ授
業が4月から始まっていますが、ここに無償で教材を提供させて頂
いたり、小学校や中学校でお金に関して学んで頂く機会を増やして
います。私が支店長になってからは、会議とかで数字の話は一切し
ないようにしており、お客様満足度の高い支店を目指しております。
なんでこんなに売り上げが上がらないんだと役員から怒られたりしま
すが、それで飛ばされるぐらいだったら本当にこの会社が必要じゃな
いと思ってますので、その時はどこかで拾って頂ければなと思ってま
す。支店長になるのは郡山が初めてですが、色々な支店の皆様や
お客様に支えられてきています。このロータリーで大先輩の皆様と少
しでもお近づきになって、色々学ばせて頂ければと思いますので、こ
れから何卒宜しくお願い致します。

生さんにロータリーとして奨学金を送り、将来的に母国と日本とのつ
ながりを持って国際的な人材に育って頂こうという事業です。この米
山記念奨学会事業というのは、国際ロータリーにはない日本独自の
事業であり、日本のロータリーの父である米山梅吉氏のご遺志を継
いで東京RCが始めて、そして全国のRCに広がって行ったという事
業です。この事業の資金は全国のロータリアンの寄付で成り立って
いまして、クラブでは通常普通寄付と特別寄付があるのですが、皆
様の年会費の中から5,000円ずつ頂戴しております。特別寄付とい
うのはそれ以外に皆様からご寄付を頂戴するというものですので、
ロータリアンの寄付が無いとこの奨学生の事業は成り立ちませんの
で、是非今年度も宜しくお願いします。1年間宜しくお願い致します。
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山口　仁 委員長

野村証券㈱ 郡山支店
　　　支店長　杉田観稚夫君

会員卓話
「自己紹介」

　私は昭和56年6月26日生まれです。出身は千葉県市川市で、
両親と私は一人っ子です。父親は大学に入るのに5年浪人して入
ったそうで、母親は高校卒業して千葉県に来て父と結婚し、両親は
東京で中華料理屋をやっておりました。周りは老舗の料理店ばかり
で、周りは行列でうちの店だけ全然お客さんが入らなかったのです
が、その中で私一人を育ててもらった両親に対しての感謝が今でも
凄く強い思いとしてあります。大学は早稲田大学を卒業して、なぜ野
村証券に入ったかと言うと、家庭が裕福じゃなかった中で、大学まで
行かせて貰ったということもあり、大人になったら恩返しをしたいとい
う気持ちでした。野村証券では入社してすぐ、出身地から離れた所
で度胸試しと言うことで名古屋に行かされました。朝5時に出社して
夜中12時ぐらいまで名刺を配って来いと。証券知識ゼロ、夏は自転
車でスーツでネクタイもして、雨が降ったら傘さすなと。ずぶ濡れだっ
たらお客さんは入れてくれるだろうと、いつの時代だみたいな営業を
しまして、もっと理不尽だったのが夜中12時ぐらいに上司から電話
がかかってきて、バーやスナックに呼び出されて、終わるのが大体4
時なんです。そういうことを名古屋駅前支店で味わいました。2年目
の時に人事部面談がありまして、そこでこんな理不尽なことをさせら
れているが、私はお客様のためになるようなビジネスをするために会
社に入ったんだと言ったら、すぐ飛ばされました。それが新しく店舗
立ち上げた東京の神田支店で、お客様がゼロのスタートで、6年ぐら
いで潰れて私以外の営業は全部辞めました。平成19年には、リー
マンショックで非常に厳しい時でしたが、次に姫路支店に行きました。
関西のノリについて行けず、5年半ぐらい居て苦労しました。その後
は営業の統括をする本店営業部に行って、組織とか支店長経験者
が部下になるという状況でした。ここまでは自分に驕り生意気な面が
あったと思うのですが、本当に先輩達に対して感謝し、心を開かなきゃ
いけないなと痛感しました。郡山には令和2年に参りました。通常前
任の支店長と引継の挨拶で回って歩くのですが、コロナでそれもまま

「人材育成と企業のあり方」
　保土谷化学工業㈱ 郡山工場
　　執行役員郡山工場長
　　　　　　　 武居厚志君

次 回 第７回例会
令和4年8月25日㈭

会員卓話

ならず、支店長としての最大の役割のディナー・ゴルフ・ランチも禁止
でした。郡山で2年過ごしていますが本当に住みやすい町です。
私は東京に家族がいますが、帰ろうと思えばアクセスもいいですし、
今後うちの野村不動産グループが再開発で郡山をやらせて頂くとい
うことで、将来的にここに住みたいなと今でも本気で思っており、あと
は嫁さんとの交渉になりますが、今のところ70％ぐらいの確率で持っ
て行けるんじゃないかなと思ってます。
　郡山支店の概要については、社員は43名おり、地元の社員が
29名で全国でもかなり高いです。女性は6割程です。地域に根付
いた支店、愛される支店になっていかないといけないということで、こ
のメンバーでやってます。1984年5月14日に開設して、今は駅前に
移転しましたが、2024年に40周年を迎えます。東北で唯一、福島
県内は3つの支店・営業所があります。他の県は大体1つしかない
んですけど、その中で郡山というのは重点的な地域になってます。
私で15代目の支店長になります。普通野村証券の場合は札幌・仙
台・京都・神戸・福岡みたいなところからしか役員は出ないのです
が、直近でも野村証券営業部門のトップをやってます杉山は郡山支
店の生え抜きの社員だったりとか、元常務も郡山支店に在籍したりと
か、他の地域ではありえないぐらい、多くの役員を輩出しております。
　今、我々野村証券は変わらなきゃいけないと思っております。金融
リテラシーが日本の場合はまだまだでありますので、金融教育も含め
て非常に強化をしています。高校の家庭科でお金について学ぶ授
業が4月から始まっていますが、ここに無償で教材を提供させて頂
いたり、小学校や中学校でお金に関して学んで頂く機会を増やして
います。私が支店長になってからは、会議とかで数字の話は一切し
ないようにしており、お客様満足度の高い支店を目指しております。
なんでこんなに売り上げが上がらないんだと役員から怒られたりしま
すが、それで飛ばされるぐらいだったら本当にこの会社が必要じゃな
いと思ってますので、その時はどこかで拾って頂ければなと思ってま
す。支店長になるのは郡山が初めてですが、色々な支店の皆様や
お客様に支えられてきています。このロータリーで大先輩の皆様と少
しでもお近づきになって、色々学ばせて頂ければと思いますので、こ
れから何卒宜しくお願い致します。

生さんにロータリーとして奨学金を送り、将来的に母国と日本とのつ
ながりを持って国際的な人材に育って頂こうという事業です。この米
山記念奨学会事業というのは、国際ロータリーにはない日本独自の
事業であり、日本のロータリーの父である米山梅吉氏のご遺志を継
いで東京RCが始めて、そして全国のRCに広がって行ったという事
業です。この事業の資金は全国のロータリアンの寄付で成り立って
いまして、クラブでは通常普通寄付と特別寄付があるのですが、皆
様の年会費の中から5,000円ずつ頂戴しております。特別寄付とい
うのはそれ以外に皆様からご寄付を頂戴するというものですので、
ロータリアンの寄付が無いとこの奨学生の事業は成り立ちませんの
で、是非今年度も宜しくお願いします。1年間宜しくお願い致します。


